

新田・八幡こばと園だより 第39号

令和6年9月1日

新田・八幡ともに4月より認定こども園としてスタートしてから、もうすぐ半年。今後も両園共に、毎日の保育教育はもちろん、子育て支援や地域活動に力を注いでいきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

今年も暑い夏でした。子ども達はこまめに水分補給や休憩をとるなど、熱中症対策をしながら、元気に乗り切りました。それでは、これまでの子ども達の様子をお知らせしましょう。



シャボン玉の中に入ったよ！

🎉楽しかった春の遠足🎉

早いもので、3か月も前になります。5月28日(火)に4歳児すみれ組と5歳児ゆり組の子ども達の遠足。晴なら八木山動物園に行く予定でしたが、当日は子ども達の願いもかなわず雨で、行き先変更、科学館へ。子ども達は一旦がっかりしていましたが、皆で大型バスに乗れることや、科学館にも楽しいものがたくさんあることを知ると、子ども達の目は輝きを取り戻しました。バスの中ではクイズ大会や「バスごっこ」の歌を歌っている間に、あっという間に科学館に到着。科学館の入口では、大きなマンモスの骨の模型がお出迎え、子ども達のテンションははち切れんばかり。



そして、新田こばと園の親子遠足とバッタリ遭遇。青葉まつりのすずめ踊り以来の再会を喜ぶ姿も見られました。館内では、少人数のグループで探検の開始です。大きなシャボン玉の中に入ったり、段ボールで作った迷路に挑戦し、ゴールして歓喜の声が上がります。

また、自分でアロマを調合し、お土産にできる機械も大人気。みんな自分で作った香りを大事そうに持って帰ってきました。園に帰ってから、ホールにシートを敷いてお弁当タイム!!!。お家の方が作ってくれたお弁当を嬉しそうにほお張る姿はとても可愛いです。

予定は変更になったけど、良い思い出になり、楽しい遠足でした。

八幡こばと園 すみれ組(4歳児)担任 大高 幸子

🚒消防訓練

6月20日(木) 国見消防署から、制服姿の4名の消防士さんが消防車に乗ってやってきました。今回は「地震で火が発生した」想定でした。子ども達は、地震発生放送を聞いて、いったんテーブルの下など安全な場所に避難。その後、正門前に全員退避。消防士さんが見守る中、いつもにも増して緊張した顔の子ども達。さて、訓練後は消防士さんからの講評です。「皆さんとても立派に避難できました。はなまる🍌です。」と褒められました。そして、子ども達は、地震や火事になった時は先生の話に従って、あわてずに避難することを消防士さんと約束しました。

子ども達の中には、さっそく「大きくなったら消防士さんになりたい!」と話している子も・・・。

将来、子ども達の中からカッコイイ消防士さんが誕生するといいなあと思った瞬間でした。

八幡こばと園 主幹保育教諭 鈴木 道子



職員は水消火器を使って消火訓練。
緊張感のある貴重な訓練でした。



消防車の見学をさせてもらって
大興奮の子ども達!

1歳児の食育活動

～食材に触れる～



(きゅうり・にんじん・だいこん・なす・たまねぎ・すいか)

1歳児もも組の今年度初めての食育活動。

『やさいに触れよう!』です。



絵本「はっきよい畑場所」の読み聞かせは、少し難しい顔で聞いていました。でも、絵本に出てきた食材を実際に触れる時間になると、丸ごと1本手にして見る経験が無かったのか、触ろうとせず後ずさりする子。「たべたい」「おいしそう」「くさい」の声などいろいろです。一瞬のすきをついて、にんじんにかぶりつく子やペロっとなめる子も。「なめないよ! 食べないよ!」の声掛けよりも、食べたい意欲には勝てなかったようです。目の前で、すいかが切られると、中身の赤いことに、「わぁ～☆彡」と思わず声が出て、キラキラした表情で見つめている子ども達が印象的でした。給食になって、千切りに調理されたにんじんを見つけて「にんじんあった!」と注目しながら食べてくれました。また、野菜に触れようとしなかった子のお母さんに様子を伝えると、「食材丸ごと見るのは初めてだと思います。」とのお話でした。



食育活動の中の様々な経験と食への意欲のつながりを感じる大切な時間となりました。これからも取り組んでいきたいと思います。

新田こばと園 1歳児(もも組)担任 伊藤 かつ子

夏まつり ごっこ

「あと〇回寝たら夏まつり!」と、ワクワクしながら当日までカウントダウンをして過ご

した子ども達。4歳児すみれ組では、おみこしを作ることに…。話し合いでは、自分が作りたいものを提案、そして、友達のアイデアも聞いて、『おばけおみこし』に決定! 『からかさおばけ』『ちょうちんおばけ』など、まず、一人一人が工夫を凝らしたおばけを作成することに。土台となる段ボール箱には手形を押し、怖い雰囲気を出しながらもみんなが作ったおばけを貼り付け、可愛らしい、すみれ組ならではの『おばけおみこし』の完成です。



待ちに待った当日。雨が降りそうな曇り空の中、雨を吹き飛ばそうと「わっしょい!」と大きな声を響かせ練り歩きました。縁日のお店屋さんは、水ヨーヨー・魚つりなど、4つのコーナーがあります。友達と一緒に思い思いに回ります。どのコーナーからも賑やかな声上がり、みんなの笑顔があふれます。食事は、提灯が揺れるホールで、はっぴ姿の職員が提供する『屋台風』給食。焼きそば・チョコバナナ・焼き鳥・とうもろこしと屋台で売っているような夏祭りメニュー!。友達とのおしゃべりを楽しみ、ニコニコの笑顔で食べて、おなかも心も満たされました♪

こばと園が夏まつり一色になった一日。思い出がまた一つ増えて、心が豊かになったかな・・・。

新田こばと園 4歳児(すみれ組)担任 鈴木 奈都美

